



山田校

湯沢市立山田中学校

学校報：第14号

発行：令和7年12月3日(水)

学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」

～やさしく、ひたむきに、学び合う生徒の育成～

TEL 73-3017 FAX 72-3017

MAIL yamadajhs@sch.city-yuzawa.jp

79年の歩みに感謝して ～山田中学校閉校式～

11月29日、山田中学校の閉校式が無事に執り行われました。当日は、在校生・保護者の皆様、地域の方々、歴代教職員の皆様等たくさんの方にご列席いただき、学校の長い歴史を締めくくるにふさわしい、温かい式となりました。

校長や来賓の皆様からは、山田中学校が果たしてきた役割と、生徒たちへの励ましの言葉が贈られました。また、生徒代表のお別れのことばや「わが山田」の合唱では、会場が静かな感動に包まれました。

最後の校歌斉唱では、保護者の皆様の中にも、この学校で学んだ卒業生が多くおられ、世代を越えて声を重ねる姿が印象的でした。

山田中学校は閉校となります。ここで育った子どもたちの笑顔や学びは、これからもそれぞれの未来へと受け継がれていきます。閉校式並びに閉校記念事業にご参会くださった保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。

来春統合 湯沢・山田中で閉校式

来春に統合する湯沢市の山田中学校（佐々木誠校長、27人）で29日、閉校式典が行われた。生徒や教職員、保護者ら約180人が出席し、79年の歴史に思いをはせた。

式典では佐藤一夫市長が「山田中の輝かしい歴史と伝統はいつまでも受け継がれていく。これまで学んだ知識と教えを生かし、それぞれの目的に向かってまい進してほしい」とあいさつした。

佐々木校長は、自身の誕生日に全校生徒がサプライズで「ハッピーバースデー」を歌ってくれたエピソードを紹介。「温かな歌声と笑顔に胸が熱くなった。皆さんと歩んだ最後の1年は、私にとって

ても生涯忘れない宝物。一步ずつ前に進み、いつまでも自分の花を咲かせ続けてほしい」と述べた。

生徒を代表し、佐藤優羽さん（3年）が「山田中は閉校するが、私たちが学んだことや仲間との絆は消えない。たくさんの思い出と笑顔をくれた山田中、支えてくれた皆さん、本当にありがとうございました」と別れの言葉を述べた。

式典に先立ち、2023年に生徒が作ったオリジナルソング「わが山田」の伝承式が行われ、OBや在校生が山田小の児童に引き継いだ。式典後は「語る会」が開かれ、卒業生らが思い出を振り返った。

山田中は1947年に開校し、これまでの卒業生は約6700人。来春に湯沢南中と統合する。

（加藤慶一郎）



校歌を歌う生徒

（11月30日の秋田さきがけ新聞に掲載されました）



12月主な行事

日	曜	予定
1	月	11月29日の振替休業日
2	火	芸術鑑賞教室
3	水	湯沢南中未来発見塾(1,2年生参加)
4	木	秋田県学習状況調査（1,2年生） 3年実力テスト⑥
5	金	職員会議 部活動テスト休み～9日
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	第3回定期テスト
10	水	第3回学校運営協議会 スクールカウンセラー来校
11	木	租税教室(3年生)
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	すぎのこ・やまびこ山田小交流会
16	火	2学期末PTA 総合発表会
17	水	
18	木	専門委員会
19	金	球技大会
20	土	
21	日	
22	月	振り返り学活
23	火	5校時日課(下校完了17:00)
24	水	5校時日課(下校完了17:00) スクールカウンセラー来校
25	木	2学期終業式
26	金	冬季休業～1月13日
27	土	学校閉庁
28	日	学校閉庁
29	月	学校閉庁
30	火	学校閉庁
31	水	学校閉庁～1月4日 大晦日

11月29日スナップ

「わが山田」伝承式



閉校式



思い出を語る会

